

## 🇪🇸 Spanien 🇪🇸

Hola y Buenos Dias!

Während unserer Reise nach Spanien sind uns Flamenco-Tänzerinnen und -Tänzer, Kartäuser-Pferde, Fußballvereine und kulinarische Spezialitäten begegnet.

Wir wissen jetzt, dass die Punkte auf den wunderschönen Kleidern der Flamenco-Tänzerinnen viele kleine Monde darstellen, denn der Mond wurde früher als Gottheit angebetet.

Die Kartäuser-Pferde sind für ihren gutmütigen Charakter bekannt und wurden früher von den Kartäuser-Mönchen gezüchtet.



Fußball spielt in Spanien auch eine wichtige Rolle und die Stimmung ist am höchsten, wenn Barcelona gegen Real Madrid spielt.

Die "Tapas" sind sehr zu empfehlen. Es sind verschiedene kleine Gerichte, die man beliebig zusammenstellt und mit einer frischen "Bebida" genießt.

Hasta luego amigas y amigos, bis bald, liebe Freundinnen und Freunde!